



さくらがわ

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

学校だより 第5号

令和4年9月19日

稲敷市立桜川小学校

学校長 細谷 順一郎

もうすぐ前期終了です

夏休みが終わり、学校生活がスタートしてから、2週間が経ちました。まだまだ暑さは続きますが、子どもたちは、学校生活のリズムに慣れてきたようです。

さて、2学期制になり、10月6日で前期日程の修了となりますが、この時期は、運動会の練習や県芸術祭作品展への作品制作、校外学習などを通して、子どもたちが大きく成長する時期とも言えます。全ての子どもたちのよりよい成長のため、今後ご支援、ご協力をお願いいたします。

1年生 運動会に向けてラジオ体操の練習!

小学校では初めての運動会に向けて、1年生がラジオ体操の練習を行いました。これから、ダンスや徒競走の練習も始まります。運動会の練習を通して、子どもたちの身も心も成長できるように支援していきたいと思えます。



2年生 市立図書館を見学しました!

2年生が市立図書館を見学しました。図書館にある本の数や図書館の広さについて説明していただき、子どもたちは新たな発見を数多くすることができました。また、公共の場所でのマナーについても学ぶことができました。見学を通して、子どもたちは今まで以上に本に親しむことができました。



3年生 芸術祭に向けての作品作りが始まりました!

芸術祭に向けてどの学年も一生懸命、作品作りに取り組んでいます。3年生は、昨年度まで硬筆で芸術祭の作品を作っていましたが、今年からは毛筆での作品作りをしています。みんな集中して字形に気をつけながら「つり」という文字を落ち着いて書くことができています。どの文字も素晴らしいものばかりです。



4年生 霞ヶ浦湖上体験

4年生が校外学習として、霞ヶ浦湖上体験を行いました。霞ヶ浦の歴史やそこに住む生き物の種類、そして水質について多くのことを学ぶことができました。また、実際に船の上で霞ヶ浦の水をくみ上げ微生物の観察をしたり、霞ヶ浦を探索したりするなど体験的に学ぶことができました。今回の校外学習を通して、子どもたちは霞ヶ浦や自分たちの住む地域の自然環境について理解を深めることができました。



5年生 顕微鏡で花粉を観察しました!

5年生が理科の時間にアサガオの花粉を顕微鏡で観察しました。顕微鏡の正しい使い方を学び、その後、グループごとに観察しました。接眼レンズをのぞきながらハンドルを操作し、プレパラートと対物レンズの距離をゆっくり離していき、花粉が見られた瞬間は、「すごい!教科書の写真と同じだ!」と大喜びの子どもたち。これからも観察や実験等の体験的な活動を通じて、学ぶ喜びを実感させたいと思います。



6年生 福祉体験を行いました!

6年生が総合的な学習の時間に福祉体験を行いました。稲敷市社会福祉協議会の皆さんに来ていただき、「目の不自由な人の歩行の介護」や「車いすの押し方」について説明してもらいました。

さらに、説明後は実際に白杖や車いすを使った体験を行いました。今回の福祉体験を通して、子どもたちは目の不自由な人や足の不自由な人の気持ちをより深く理解することができました。



9月後半の主な予定

19日(火)(朝) 全学年 読み聞かせ

20日(水) あんばばやし練習 5校時 3、4年生

21日(木) 水道出前教室 3校時 4年生

あんばばやし練習 5校時 5、6年生

22日(金) PTA 常任委員会 17:30~(校長室)

PTA 運営委員会 18:00~(家庭科室)

26日(火) 目の健康出前授業 2校時 3、4年生

27日(水) あんばばやし練習 5校時 3、4年生

28日(木) 縦割り班活動

あんばばやし練習 5校時 5、6年生

